



This PDF is provided by the International Telecommunication Union (ITU) Library & Archives Service from an officially produced electronic file.

Ce PDF a été élaboré par le Service de la bibliothèque et des archives de l'Union internationale des télécommunications (UIT) à partir d'une publication officielle sous forme électronique.

Este documento PDF lo facilita el Servicio de Biblioteca y Archivos de la Unión Internacional de Telecomunicaciones (UIT) a partir de un archivo electrónico producido oficialmente.

هذه النسخة الإلكترونية (PDF) مقدمة من قسم المكتبة والمحفوظات في الاتحاد الدولي للاتصالات (ITU) نقلاً من ملف إلكتروني صادر رسمياً.

本 PDF 版本由国际电信联盟（ITU）图书馆和档案服务室提供。来源为正式出版的电子文件。

Настоящий файл в формате PDF предоставлен библиотечно-архивной службой Международного союза электросвязи (МСЭ) на основе официально созданного электронного файла.



Journée mondiale des télécommunications et de la société de l'information 2022 (JMTSI 2022)

Les technologies numériques au service des personnes âgées et d'un vieillissement en bonne santé

Message du Secrétaire général de l'UIT, Houlin Zhao

L'humanité et les technologies se trouvent à un tournant. Pendant la pandémie, le monde a pu prendre la mesure du potentiel des technologies numériques et de leur capacité à transformer notre avenir.

Les technologies numériques émergentes, dans des domaines allant de la 5G et de l'Internet des objets à l'intelligence artificielle et à l'informatique en nuage, repoussent les limites du possible. À l'instar des autres technologies de rupture qui les ont précédées, elles auront de profondes répercussions sur notre avenir et sur celui de notre planète.

Mais qui dit potentiel immense dit aussi responsabilités. Près de 3 milliards de personnes ne sont toujours pas connectées et vivent en grande majorité dans des pays en développement, en particulier dans des zones rurales. De plus, les écarts entre hommes et femmes et entre générations et les disparités en matière d'accessibilité financière persistent.

L'accès équitable aux technologies numériques n'est pas une simple responsabilité morale, mais un facteur essentiel pour la prospérité et la durabilité au niveau mondial. Cela concerne les plus de 1 milliard de personnes de 60 ans et plus, qui sont au cœur des célébrations de la Journée mondiale des télécommunications et de la société de l'information de cette année.

Ce groupe de population, toujours plus important, a grandement contribué aux avancées économiques et sociales de notre époque. Avec le temps, de nouvelles perspectives et de nouveaux défis se font jour pour les personnes âgées, qui méritent dès lors toute notre attention et tout notre soutien.

Célébrée le 17 mai, la Journée mondiale des télécommunications et de la société de l'information marque la création de l'UIT. Cette année, nous aborderons plus particulièrement le thème « Les technologies numériques au service des personnes âgées et d'un vieillissement en bonne santé », dans le cadre des activités menées actuellement par l'UIT pour appuyer la Décennie du vieillissement en bonne santé lancée par l'Organisation mondiale de la santé et les Nations Unies.

Je vous invite à nous présenter les bons résultats qui ont été obtenus et ce qu'il est possible de faire encore pour aider les personnes âgées à occuper une place active dans le monde numérique, et à y apporter une contribution précieuse.

L'AMNT, la CMDT et la PP-22 ayant toutes lieu cette année, 2022 offrent une occasion unique de rompre les cycles d'exclusion et d'accélérer la transformation numérique pour tous.

Faisons en sorte que cette année compte. Faisons-le pour le bien de l'humanité et dans l'intérêt de notre monde.

Je souhaite à toutes les personnes âgées de vivre une vie saine et heureuse et en autonomie grâce aux avantages qu'offrent les technologies numériques.